

Pétanque à la foire de Rennes

Écrit par Arno

Comme en 2014, le comité 35 s'est associé à la Ligue de Bretagne pour répondre à l'invitation des organisateurs de la Foire de Rennes.

Une exhibition autour de la pétanque était donc prévue dans le hall n°9.



Sur cet espace couvert aménagé pour l'occasion, Julien LAMOUR et Damien HUREAU , Champions du Monde, étaient présents le mercredi 26 mars 2015.

Accompagnés des éducateurs, quelques uns de nos jeunes représentaient fièrement les couleurs de l'U.S Laillé Pétanque.

Pétanque à la foire de Rennes

Écrit par Arno

Sur les conseils avisés des 2 champions du monde, ils ont pu améliorer leur technique et réaliser quelques parties amicales.

[Voir les photos](#)